



保護者様

教育目標：「生き抜く力」の育成（「やさしく

いきいき東っ子



東川登小学校便り 第20号

かしこく たくましく」)

東川登小HP

令和4年11月29日(火) 校長 吉家恵美

◆国スポ2024に向けて◆

11月22日(火)はSAGA2024国スポ・全障スポに関する出前授業を行い、子供たちは講話を聞いたり競技体験をしたりしました。武雄市企画部スポーツ課の方からは、約2年後に佐賀で48年ぶりに開催される国民スポーツ大会(もと「国体」)の趣旨や内容の説明がありました。スポーツを「する・観る・支える」等、大会には色々な関わり方があるそうです。また、武雄市でも大会が開催予定です。自転車競技やゴルフ、エアロビックなど。また、ひぜんスタジアムでは軟式野球！今から楽しみです。

国スポについての講話



「フライングディスク」体験 と のぼり旗作成



※地域の方々 子どもクラブのみなさん、校庭周辺の草刈り、ごみ拾いありがとうございます。※

めっきりと秋が深くなってきました。木々の葉っぱが土に降り積もります。今回また、近くに住んでおられる中尾真徳様、そして内田地区子どもクラブのみなさんが学校の周りの草刈りや草むしり、ごみ拾いなどをしてくださっています。本当にありがとうございます。おかげさまで、季節を問わず美しい景観に囲まれて生活することができています。

☆20日(日)の「ひがしんピック」。良い天気にも恵まれ大いに盛り上がった大会でよかったですね。近所の方々、家族と一緒に子どもたちの表情がとても和らいでいました。



◆6年生：長崎への修学旅行◆

24日(木)～25日(金)は、6年生の修学旅行でした。今回、6年生は武雄温泉発着の新幹線を利用して長崎に行きました。

1日目は平和について原爆資料館や語り部さんの講話、自主研修で学びました。その夜はみんなで稲佐山から市内の夜景を見ることもできました。2日目は歴史文化博物館や眼鏡橋、出島、グラバー園を回り、歴史についても理解を深めました。

集団行動や時間前行動がてきぱきとできる上に、いつも笑顔で楽しく過ごせており、大変素晴らしかったです。準備等にご協力いただいたご家族、旅行に携わっていただいた方、現地の方々、本当にありがとうございました。



武雄温泉駅

平和公園



ホテルにて(夕食)

浦上天主堂



歴史文化博物館

眼鏡橋

◆コロナ感染拡大に係るお知らせ◆

先週より、本校ではコロナ感染者が増加傾向にあります。プリントでも示しましたが、来週の授業参観・懇談会は中止させていただきます。